

# PÁGINA CUATRO

## Roberto de Andraca es premiado en N.Y.

El presidente del grupo CAP, Roberto de Andraca, fue galardonado por la Cámara Chilena-Norteamericana de Comercio en Nueva York. El empresario recibió el premio "Distinguished Corporate Leader of the Year", en la cena anual de la entidad y en la que destaca a personas prominentes de Estados Unidos o Chile.



## Ministro Golborne por litio: "Las lecciones son bastante claras"

El ministro de Obras Públicas, Laurence Golborne, señaló respecto de la fallida licitación del litio, que "las lecciones son bastante claras, siempre hay que tener especial cuidado en cada uno de los detalles de los procesos que uno tiene que llevar a cabo, en los detalles es donde se originan los problemas y por ende,

hay que estar con todos los sentidos en cada uno de los elementos de todo proceso". En otro ámbito, precisó que sus actividades apoyando candidatos a alcalde y concejales de la Coalición por el Cambio se realiza en momentos en que no desempeña su cargo como titular del MOP. "He sido claro

estoy trabajando 100% en mi cargo de ministro de Estado, obviamente en mis tiempos libres puedo expresar una opinión política y en casos donde me sienta plenamente identificado", sostuvo. Agregó que "voy a analizar caso a caso la situación, la persona y los ideales que representa".

## Senado aprueba rebaja a la Tasa Máxima y pasa a la Cámara

El Senado aprobó la tarde de ayer el proyecto de ley que busca rebajar la Tasa Máxima Convencional (TMC) para los créditos por montos bajo las UF 200, con lo que la iniciativa pasará ahora a la Cámara de Diputados. La aprobación se alcanzó con 23 votos a favor, uno en contra y dos abstenciones.

La iniciativa legal apunta a lograr una reducción de la tasa de interés máxima anual que se cobran por los créditos por debajo de UF 200, la que con la normativa actual llega a 56,76%. En el proyecto se contempla que se utilice como cálculo de base la tasa de interés corriente -TIC, el interés promedio cobrado por los

bancos y las sociedades establecidas en Chile en las operaciones de crédito que se realicen en el país- de los préstamos comprendidos entre UF 200 y UF 5.000, tramo donde la TIC es significativamente más baja.

Así, de promulgarse el proyecto, la TMC para los créditos bajo UF 200 llegaría en promedio a un máximo de alrededor de 35%. Esto porque el tramo actualmente existente se subdividió: uno de entre UF 0 y UF 50, donde a la TIC se le añade 21 puntos porcentuales para obtener la TMC; y otro correspondiente a los préstamos entre UF 50 y UF 200, donde el factor aditivo es de 21 puntos porcentuales.

Durante la aprobación, el senador Eugenio Tuma (PPD), autor de uno de los boletines que dio origen al proyecto, reiteró que con esta iniciativa "se pone atajo en parte a la legalización de la usura". Asimismo, el parlamentario valoró haber llegado a acuerdo con el Ejecutivo para consensuar una TMC que representara un equilibrio entre las posturas.

Por su parte, el senador Jovino Novoa (UDI) dejó claro su rechazo a la aplicación de una TMC específica para las operaciones con tarjetas de crédito -que se calculará sobre el monto aprobado y no el usado-, considerando que se estaría cayendo en una "sobrerregulación".



El artículo que regula la TMC para las tarjetas de crédito también se aprobó en el Senado, con 23 votos a favor.

## Larroulet defiende "eficiencia" en evaluación de proyectos

► El Ministro Secretario General de la Presidencia, (Segpres) Cristián Larroulet, durante su exposición sobre la "Agenda de Modernización del Estado para un Chile Desarrollado", realizada ayer en el desayuno de Icare, hizo un repaso de los principales aspectos de su cartera.

Entre ellos, el servicio a las personas, centro de gobierno, gestión estratégica y administración del Estado, gobierno electrónico, institucionalidad del Estado, descentralización del país y transparencia, probidad y participación ciudadana en la función pública.

En el informe de avance de la agenda de modernización, Larroulet precisó que en el periodo 2010-2011 la

El ministro Cristián Larroulet, participó ayer en Icare.



inversión promedio calificada por el Estado a través del Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) creció un 83% respecto al periodo 2006-2009. Destacó que durante 2011 se produjo un máximo histórico de calificaciones, lo que se debió "en gran parte a la agilización del aparato estatal, siempre con estricto

apego a la normativa ambiental, lo que redundó en la mayor eficiencia en la evaluación de proyectos". Respecto a la inversión de proyectos eléctricos, el informe señala que los calificados a través del Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) creció un 86% respecto al periodo 2006-2009.



## Salón del Automóvil empieza con más de 44 lanzamientos

54 marcas provenientes de 22 países y más de 300 modelos conforman la nueva versión del Salón del Automóvil de Santiago, donde sólo en el primer día de exposición hubo cerca de 44 lanzamientos comerciales para el mercado local. La mayor muestra de Latinoamérica, a la que se espera que asistan más de 180 mil visitantes, se abre este jueves al público y se extenderá hasta el lunes 15 de octubre.

Gustavo Castellanos, secretario general de la ANAC -organizadora del evento- destacó que dos marcas hayan escogido esta exposición para estrenar modelos.

## EEUU vivió primero de tres debates presidenciales

► Anoche se realizó en EEUU el primero de tres debates entre los candidatos a la Casa Blanca, el actual mandatario demócrata Barack Obama y su rival republicano Mitt Romney.

El encuentro de 90 minutos ofreció la posibilidad de llegar a más de 60 millones de personas en televisión, un público mucho mayor que cualquiera que los que vieron hablar a los candidatos en las convenciones demócrata y republicana.

Romney está más necesitado de una victoria que Obama en los encuentros, ya que según la mayoría de los sondeos el presidente mantiene una ventaja sobre su competidor conservador.

Los debates ofrecen dividendos potenciales para atraer votantes indecisos, aunque también existe el riesgo de que los contendientes cometan un error importante que pueda ensombrecer la campaña en las últimas cinco semanas antes de las elecciones del 6 de noviembre.



➔ ESCANEE EL SIGUIENTE CÓDIGO CON SU SMARTPHONE PARA VER MÁS DETALLES DEL SALÓN